

1991



1992

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL
DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

自分を
超えた
眼を



Look Beyond Yourself

1991~92年度

国際ロータリーのテーマ

Raja

R. I. 会長

ラジェンドラ・K. サブー

第2640地区ガバナー

瀬戸新一

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所4F

会長 中村 雅行

幹事 西川 富雄 SAA 新垣 勝

会報委員会

◎山名 正一 ○小嵐 俊和

椋代 光夫 小椋 孝一

高岡 睦敏 田中 昌宏

塚本 義信

No.786 21 OCT 1991

才786回 例会 平成3年10月21日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中村雅行 会長
2. ロータリーソング「LOOK BEYOND YOURSELF」
3. ゲスト紹介 瀬戸 新一様 (2640地区ガバナー)
川瀬 和男様 (地区幹事)
村井 博美様 (ロータリー財団奨学生)
4. 出席率の報告 会員総数 71名 出席者数 59名
出席率 83.10% 前回修正出席率 77.46%
5. 会長スピーチ 中村雅行 会長

本日はガバナー公式訪問という事で第2640地区ガバナー瀬戸新一様、地区幹事川瀬和男様をお迎え致しております。又ロータリー財団奨学生としてアメリカに留学される村井博美さんもおいで頂いて居ります。後程よろしくお願ひ致します。さて昨日、韓国江東RCより今年度会長の挨拶状が届きましたので紹介させていただきます。アンニョンハシムニカ。

新年度 会長就任にあたり御挨拶申し上げます。貴クラブ会員の皆々様の事業発展及び各位のご家族のご多福をお祈り拝察致します。貴クラブとの姉妹結縁致して早10年目を迎えて居ります。其の間両クラブの会長又会員皆様方のロータリー基本精神(真実公平、善義と友情)で活動致して結果両クラブは日益発展して来た事ではないかと思われまます。これからも一層友情を深めて行くようと思ひ居ります。終りに貴クラブの会員の事業の発展とご家庭の多福をお祈り申し上げ就任のご挨拶と致します。

1991、10、江東ロータリークラブ 会長 梁 万源
ガバナーには4月アナハイムの国際協議会に出席され、以来地区協議会、研修会等々沢山の会議を主催され、その間連日の公式訪問と真にお忙しい日々をお過して、第2640地区の為に献身的な奉仕をされて居ります。さて、ここで瀬戸ガバナーの略歴をご紹介させて頂く予定になって居りましたが、ガバナーはその必要はないと云う事でカット致しますが、ガバナーには丁度10年前の昭和56年10月5日に当クラブ夜間例会に御坊ロータリークラブ米山委員長としておいで頂き「米山奨学会について」と題され、卓話をして頂いて居り、この演壇に上って頂くのは2度目で御座居ります。今日一日皆様と一諸に勉強させて頂き実り多い一日になる様考えて居りますのでどうかよろしくお願ひ致します。

6. 幹事報告

○メーカーシップ 10/16 椋代 光夫君 (海南RC)

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東南RC 10/26(土)→10/26(土) 12:30~

紀三井寺はやし

○ガバナーノ ミニ事務所開設

11/3より 〒590 堺市大浜北町3-4-7 ダイトクビル2F208号

TEL 0722-38-2000 FAX 0722-22-0004 (9:30~17:00)

7. 委員会報告

○親睦活動委員会(山下倫弘君)

写真を撮るステージを造るため委員会の方前の方へお願いいたします。

8. ロータリー財団奨学生 村井 博美様挨拶

1991~92年度ロータリー財団奨学生として当クラブより推薦いただきました村井博美です。11/8アメリカへ出発する事になりました。初めの2ヶ月は語学訓練をミネソタ州で受け、その後1月からウイスコンシン州にあるウイスコンシン大学スティープンスポイント校で1年間勉強する事になっています。初めて海外へ行くと言う事で、すごく不安なんです。出来る限りの事はしてきたいと思います。ただ学校で勉強するだけでなく財団奨学生として行くからには日本の文化、伝統等をおしえながら向うのロータリークラブとも親睦を深め、たくさんの人と交流をする事になると思いますが、まだ何も知らないで不安ですが、出来る限りの事はしてきたいと思います。こちらのロータリーの推薦いただいたと言う事を誇りに思って一生懸命がんばってきたいと思います。又来年暮に帰ってきますので、その時には帰国報告として、こちらへ出席させていただきたく思いますのでよろしくお願いします。

9. 公式訪問卓話 2640地区ガバナー 瀬戸 新一様

「現行はこれに照らして」ロータリーのテーマや標語で、いちばん判りやすいのは、「四つのテスト」であるように、思います。私がロータリークラブへ入会して、数年後採り入れられて、最初はナマ固い感じもしました。しかしソングになり、額に入れたのを唱和したりするうち、いつしか自転車をこぎながらでも、口ずさむようになりました。仕事を考えるとき、ふと泛んで来たりいたします。従業員に対しても、取引先・得意先にも、自分の言動に、自覚するしないにかかわらず、一つの規範になっているように思います。この由来については、ロータリアン必携「職業奉仕」編にあります。のちに国際ロータリー会長をつとめる、若い日のハーバート・テラーが、クラブ・アルミニウム製品株式会社の経営危機から救ってほしいと要請されました。彼はその窮状を前に会社の再生策を考えるうち、全従業員が使える倫理上の尺度としてこれが思い浮んだのだそうです。毎号の「ロータリーの友」巻頭に載せられているように、すっかり私達に馴染んでいます。わが国GNP一人当たり、1955年(昭和30年)に200ドルが、1990年(平成2年)24,000ドルに達したと聞いたとき、私の卸売市場取扱高はどれほどの伸長率になっているかを調べると、ほぼ120倍になっているのを見て、人並にいつているなど安堵しました。それには、「四つのテスト」が、自分にとって経営感覚の指標になっているように思えました。地区委員会するとき、あるロータリアンが、話しかけてくれました。いま「バブル経済崩壊」とか大企業経営者のスキャンダルが新聞や週刊紙をにぎわしていますが、「ロータリーのバッジをつけておけば、あんなことはないのに」と。サブ会長が、「自分を越えた眼を」と呼びかけるのは、「四つのテスト」の自問自答から更に高く飛び上がって、奉仕の道をさがし出せというのであります。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- | | |
|--------|---|
| 角谷 勝司君 | 交通事故で田中君、中野君、田岡君にお世話になりました。 |
| 中村 雅行君 | ガバナーおみえいただきありがとうございます。 |
| 松田 易巳君 | 健康の為タバコをやめた事を今つくづくよい様に思います。 |
| 山下 倫弘君 | タバコはやめたが酒をやめられない私です。 |
| 山名 正一君 | 瀬戸ガバナーの公式訪問・歓迎の意。 |
| 新垣 勝君 | ガバナー訪問歓迎。 |
| 西川 富雄君 | ガバナーが大変やさしい方で安心しました。 |
| 坂上 充作君 | 平和記念事業特別基金として戦時中にご苦労さんでした海部総理大臣署名の感謝状いただきました。 |
| 岡田 雅晶君 | 80会では宇恵君にお世話になりました。
先週上芝君にお世話になり有難うございました。 |
| 橋本 憲紹君 | フィリピン留学生バルモンテ・ジャネットが歯の治療の為、田岡先生にお世話になりました。 |